

## Medienmeldung vom 5. Dezember 2012

### Kanton Solothurn: Polizeikontrollen wegen illegalem Glücksspiel

**Am Dienstag (4. Dezember 2012) haben Mitarbeiter/-innen der Kantonspolizei Solothurn in den Gemeinden Derendingen, Rickenbach und Olten Lokale kontrolliert, in denen dem illegalen Glücksspiel nachgegangen wurde.**

Aufgrund von Hinweisen und polizeilichen Erkenntnissen bestand der Verdacht, dass in diversen Lokalen in Derendingen, Rickenbach und Olten dem «illegalen Glücksspiel» nachgegangen wird. Am Dienstag, 4. Dezember 2012, wurden die drei Lokale durch Mitarbeiter/-innen der Kantonspolizei Solothurn einer eingehenden Kontrolle unterzogen. Dabei konnten mehrere Personen beim illegalen Glücksspiel angetroffen werden. Zudem wurden mehrere tausend Franken Bargeld, Internetstationen, Laptops und weiteres Beweismaterial sichergestellt. In Rickenbach wurde zudem ein Mann aus Bosnien-Herzegowina angetroffen, welcher ohne entsprechende Bewilligung gearbeitet hat. Gegen ihn und die Betreiber der Lokalitäten werden Strafanzeigen eingereicht, unter anderem wegen Widerhandlungen gegen das Spielbanken- und Ausländergesetz. Bei den Betreibern der Lokale handelt es sich um zwei Türken und einen Schweizer.